

## KINDERÄRZTIN

Als Fachärztin für Kinder- und Jugendmedizin, Neuropädiatrie und Psychotherapie bin ich zuständig für die entwicklungsneurologische Untersuchung von Säuglingen, Klein-, Vorschul- und Schulkindern sowie für die weitere, medizinische Begleitung. In die Sprechstunde kommen Kinder mit Entwicklungsauffälligkeiten im Bereich der Motorik, der Sprache und/ der des Verhaltens, ebenso auch Kinder mit chronischen Erkrankungen und Behinderungen unterschiedlicher Art.

Durchgeführt werden

- Anamnese
- Körperliche und kinderneurologische Untersuchung
- Feststellen des Entwicklungsstandes
- Erfassen von sozialen Begleitumständen, z.B. welche Kita oder Schule Ihr Kind besucht
- Aufstellen eines Diagnostik- und Behandlungsplans

Durch die interdisziplinäre Zusammenarbeit stehen wir in regelmäßigem fachlichen Austausch. Ergebnisse werden mit den Eltern besprochen.

Eine enge Vernetzung findet mit den niedergelassenen Kinderärzten, den Klinikärzten und bei Bedarf auch mit einzelnen Institutionen statt.

Die Einrichtung zeichnet sich durch unsere Grundhaltung aus, die hier vorgestellten und betreuten Kinder und deren Familien in ihrer Kompetenz zu würdigen und deren Autonomie und Individualität zu respektieren und zu stärken.